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N.º: Gp225-XII 

Proc.º: 39.01.03.05 

Data: 04.08.2021 

                                  Exmo. Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

 

Requerimento 
 

Vacinação contra a COVID-19 

 

O Grupo Parlamentar do CDS-PP apresentou há três semanas, no Parlamento Açoriano, um projeto 

de resolução que recomendava ao Governo Regional a vacinação contra a COVID-19 dos jovens 

estudantes universitários, bem como daqueles que neste ano concorrem ao ensino superior. 

A recomendação fundamentava-se no facto de nas ilhas de São Miguel e Terceira a vacinação ainda 

não ter chegado ao grupo etário desses estudantes e também na circunstância de nas outras ilhas 

onde já foi concluído o processo de vacinação em massa os estudantes universitários, por se 

encontrarem deslocados fora da sua ilha de residência, não terem tido oportunidade de ser 

vacinados. 

Dada a urgência pela exiguidade de prazos, recomendava-se ao Governo que essa vacinação iniciasse 

já em agosto. 

Ontem, a Unidade de Saúde da Ilha de São Miguel (USISM), divulgou um anúncio que dá conta da 

abertura da vacinação a todos os cidadãos residentes na Ilha de São Miguel, com mais de 18 anos, 

denominado “Casa Aberta”, sem qualquer formalismo de agendamento, bastando apenas aparecer 

no Centro de Vacinação das Portas do Mar no horário anunciado. 

Considerando que sete das nove ilhas já terão atingido imunidade de grupo na sequência do reforço 

de vacinação obtido através da “Operação Periferia”, importando, agora, concentrar esforços nas 

ilhas de São Miguel e Terceira e no grupo dos estudantes universitários. 

 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, requer-se que o Governo 

Regional nos preste os seguintes esclarecimentos: 
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1 - O processo de vacinação “Casa Aberta” encontra-se contemplado no plano de vacinação contra a 

COVID-19 nos Açores? 

2 - Em que moldes foi programado este processo? 

3 - Qual o envolvimento da “task force” criada pelo Governo Regional no processo de vacinação “Casa 

Aberta”? 

4 - Foi uma iniciativa da USISM ou é um plano para todas as unidades de saúde? 

5 - Neste âmbito, estão previstas mais datas para a ilha de São Miguel? Está prevista a implementação 

na ilha Terceira? Quando? 

6 - Quantas vacinas estão disponíveis para a USISM utilizar na vacinação “Casa Aberta”? 

7 - Quantos estudantes do ensino superior e estudantes candidatos ao ensino superior foram já 

vacinados e quantos já estão agendados para vacinação em cada concelho? 

8 - Por cada concelho, qual a percentagem de população vacinada, com uma dose e com duas doses, 

nos diversos grupos etários definidos para o processo de vacinação contra a COVID-19 nos Açores? 

 

 

Os Deputados, 

 

 
 

Pedro Pinto 
 

 

 
 

Catarina Cabeceiras 
 

 
Rui Martins 


